

Diario Las Américas

Superfinde

COM

Visítenos en WWW.DIARIOLASAMERICAS.COM • Llámese al 1-855 - DLANEWS (352 6397)

EL DEPORTIVO

EL PRIMER SEMANARIO DEPORTIVO DEL SUR DE LA FLORIDA

TODOS LOS JUEVES

NUEVO
1 DÓLAR

Diario Las Américas



UniVista

INSURANCE

Save up to 40%
305.508.9575

- Auto
- Home
- Life
- Health

Objetivo: destruir a Ledezma

Con su encarcelamiento, no es la primera vez que el chavismo intenta acabar con el alcalde metropolitano de Caracas, un político del “ala dura” de la oposición –con gran apoyo popular– que siempre les ha hecho frente • PÁG. 4A



FLORIDA

El estado se olvida de los enfermos mentales

JOSÉ PERNALETE
jpernalete@diariolasamericas.com
@jpernalete

Miami Gardens resultó sorprendida por un lamentable hecho el pasado domingo cuando el llamado de emergencia a la policía de esa Ciudad, terminó en una tragedia.

La señora Catherine Daniels pidió la asistencia de los oficiales para controlar el comportamiento descontrolado de su hijo, Lavall Hall, quien resultó abatido después de varios disparos propinados los uniformados, según rela-

tan los familiares.

Esta situación destapa nuevamente muchas interrogantes sobre cuestionamientos por el uso desproporcionado de la fuerza, cuando los agentes del orden deben optar por los disparos en momentos que consideran una situación de riesgo para los oficiales o la comunidad, por parte de personas que padecen de trastornos mentales.

Sin embargo, para algunas organizaciones especializadas, el problema va más allá de la actuación policial y revela un problema ▶ PASE A PÁG. 8A / EDITORIAL 2A

ENTREVISTA A JOSÉ MARÍA AZNAR

“Podemos es un movimiento totalitario y populista financiado por el chavismo”



(JJ BLANCO)

MANUEL AGUILERA
maguilera@diariolasamericas.com
@MACguillera

Entrevistar a José María Aznar (61 años) mientras el Real Madrid juega un partido de Champions League no es una tarea fácil. Animado quizás por los goles del equipo de sus amores frente al Schalke 04, el expresidente del Gobierno español fue alejándose del sonido del televisor para adentrarse en una combativa conversación política. Aznar no se ha caracterizado en su tra-

vectoria por las medias tintas. Guste o no, tiene claro lo que piensa y lo que dice. Así lo hizo en su entrevista en DIARIOLAS AMÉRICAS. Además de pronosticar el fracaso de las negociaciones entre EEUU y Cuba –“no creo en la conversión de los Castro”–, exigió a Nicolás Maduro la liberación del opositor Leopoldo López y acusó al régimen chavista de estar vinculado con el narcotráfico, de dar cobertura al terrorismo de ETA y de financiar a Podemos.

▶ PASE A PÁG. 6A

¿Un Oscar con acento mexicano?

La película de González Iñárritu es una de las favoritas este domingo para llevarse más de una de las estatuillas que entrega la Academia de las Ciencias y Artes Cinematográficas en su gran gala este domingo a las 8:00 p.m. • PÁG. 12A



SUSCRÍBASE A
DIARIO LAS AMÉRICAS
1-855 - DLANEWS

diariolasamericas
@DLasAmericas

EL CLIMA



SÁBADO
MÁX 75°
MÍN 66°
Lluvias 20%



DOMINGO
MÁX 78°
MÍN 66°
Lluvias 30%

MÁS EN LA PÁGINA 4B



La mayor victoria de EEUU en la Guerra Fría

Hace 35 años, una selección de jóvenes estadounidenses venció a la poderosa Unión Soviética en el hockey sobre hielo de los Juegos Olímpicos • PAG. 15A

Yo Soy MDC
José Martí
Ex alumno del MDC
Capitán de Bomberos
Departamento de Bomberos y Rescate de Key Biscayne
Únete a la Red de Ex Alumnos
www.mdcolumni.com
Miami Dade College

Yo Soy MDC
Juan Antonio Mendiola
Ex alumno del MDC
Vicepresidente Principal
Ocean Bank
Únete a la Red de Ex Alumnos
www.mdcolumni.com
Miami Dade College

SI TIENE MEDICARE Y MEDICAID

LEON ES PARA USTED

305.642.1662



305.642.1662

El Mundo

El expresidente español exige a Maduro la liberación inmediata de Leopoldo López y vaticina que el diálogo iniciado entre Estados Unidos y Cuba tendrá pocos efectos

JOSÉ MARÍA AZNAR

EXPRESIDENTE DEL GOBIERNO DE ESPAÑA

“Los Castro son expertos en ganar tiempo”



José María Aznar fue presidente del Gobierno español entre 1996 y 2004. (JJ BLANCO)

ENTREVISTA

◀ VIENE DE PÁG. 1A

— Esta semana se ha cumplido un año del encarcelamiento de Leopoldo López, ¿cómo valora la situación del opositor venezolano?

Yo reclamo la liberación inmediata de Leopoldo López y lo reclamo porque es mi obligación democrática y por solidaridad con todos los demócratas venezolanos. Lo que espero y deseo es que cada vez haya más gente en el mundo que se sume a estas voces que desde hace tiempo reclamamos su libertad. Una situación que ya está siendo, desde el punto de vista del respeto a los derechos humanos y del respeto a un estado de derecho, totalmente inaceptable.

— También esta semana conocíamos gracias a una exclusiva del diario español *El Mundo* que Iñaki de Juana Chaos, uno de los etarras más sanguinarios con orden de busca y captura internacional, se encuentra en una ciudad venezolana.

Hay pruebas evidentes de la protección del régimen venezolano a los etarras. Ése es un ejemplo. Hay pruebas evidentes de la vinculación del régimen, de algunas de sus figuras destacadas, con el narcotráfico. Hay pruebas evidentes y manifiestas de la relación con Irán en términos absolutamente oscuros. Es decir, el régimen de Venezuela no es un ele-

mento en estos momentos que sirva a la tranquilidad y seguridad internacional sino que perjudica a su pueblo, perjudica sus ciudadanos y, además, es un elemento generador de inestabilidad.

— En España ha irrumpido con fuerza el partido Podemos, que algunos comparan con el movimiento que llevó a Hugo Chávez al poder.

Podemos es un movimiento político que defiende modelos totalmente totalitarios y postulados populistas y que ha sido financiado, al igual que sus dirigentes, por el régimen chavista. Si Europa y España no necesitan algo, son movimientos populistas, de un rancio marxismo, de una rancia extrema izquierda y eso es lo que realmente representa Podemos. Creo además que, por sus conexiones con el régimen de Chávez, sus dirigentes distan mucho de cumplir los parámetros democráticos exigibles de las democracias a las cuales pertenecemos.

— ¿Ve a Podemos con posibilidades de gobernar España?

Los españoles al final tienen que decidir muy bien por dónde creen que deben encaminar el futuro del país. Yo, sinceramente, espero y creo que los españoles apostarán por un futuro de estabilidad, lejos de los riesgos que significan el comunismo y el populismo, que, como se está viendo en Grecia, no conduce más que a generar más problemas, más frustración.



José María Aznar, en un momento de la conversación con el director de DIARIO LAS AMÉRICAS, Manuel Aguilera. (JJ BLANCO)

“ La desaparición de la dictadura cubana tiene mucho que ver con la cuestión biológica”

“ Lo de De Juana es un ejemplo evidente de la protección del chavismo a los terroristas”

— ¿Ve con optimismo el inicio del diálogo entre EEUU y Cuba?

Ni los hermanos Castro a estas alturas son San Pablo, ni se van a caer del caballo para convertirse. Yo defendí una postura en la Unión Europea que todavía está vigente, que consistía en promover acciones para una transición a una democracia pluralista y la de promover la defensa de los ciudadanos en Cuba. La pregunta es: ¿se ha avanzado en esa dirección? ¿Hay pasos en favor de una democracia pluralista en Cuba? La respuesta es que no. ¿Hay pasos a favor de una mejora del respeto a los derechos humanos en Cuba? La respuesta es que no. Por lo tanto, toda política relacionada con Cuba, que no tenga en cuenta el interés de todos los cubanos, que no tenga en cuenta el apoyo a la libertad

de expresión es el apoyo básico esencial para la recuperación de las posibilidades del país de todos los cubanos, me parece un elemento que está sencillamente condenado a tener pocos efectos.

— Hasta ahora no son muchos los gestos del régimen castrista en el camino hacia una apertura democrática...

“Libero a 30 disidentes que me conviene y encarcelo a 70”. Es decir, “juego con la vida de las personas”. Eso es exactamente lo que no se puede hacer. Yo creo que esos procesos, que serán muy lentos, deberán estar muy marcados por los objetivos que deben ser: la democracia pluralista en Cuba y el respeto a los derechos humanos. Sobre esas dos líneas no puede haber ningún tipo de retroceso. La Unión Europea debe dejar sus dudas con respecto a esta cuestión porque, vuelvo a decir, los hermanos Castro no van a cambiar y son expertos en ganar tiempo. Lo ha vivido la Unión Europea, que cuando estaba a punto de cambiar su política común, la reacción de los hermanos Castro fue suspender la reunión con los miembros de la Unión Europea. Es decir, yo creo que esas políticas ya se conocen suficientemente.

— ¿Es usted de los que opina que hasta que no desaparezcan los Castro no habrá opción para una Cuba democrática?

La desaparición de la dictadura de Cuba tiene mucho que ver con la cuestión biológica ●

NUEVO PROYECTO



● Instituto Atlántico de Gobierno

Así se llama el centro superior universitario de estudios que acaba de crear. Es una iniciativa privada emprendida con algunos de sus amigos y que impartirá un máster de posgrado en español para España y Latinoamérica, adscrito a la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. En el Máster en Liderazgo, Gobierno y Políticas Públicas, Aznar afirma que se ha podido “reunir un Consejo Social y Académico de primer nivel nacional e internacional en español y estoy muy satisfecho de ello. Empezamos el 27 de febrero con cursos especiales sobre ciberseguridad. El máster arranca en septiembre del año 2016, tenemos ya convenios con muchas universidades”. Entre los acuerdos destaca el alcanzado esta semana con la Cátedra Nelson J. Mezerhane G. sobre Democracia, Estado de Derecho y Derechos Humanos, creada recientemente dentro de Goberna Las Américas Miami, la Escuela de Alta Política y Buen Gobierno, con sede en Miami Dade College, en la que participa el Grupo Mezerhane. Con su iniciativa Aznar pretende impulsar la vocación de los jóvenes para dedicarse a la gestión pública.

CIUDADANÍA

PERSONAS CON IMPEDIMENTO DE APRENDIZAJE AHORA PUEDEN CUALIFICAR PARA UNAS CERTIFICACIÓN MÉDICA Y LOGRAR SU CIUDADANÍA AMERICANA

¡SIN EXAMEN Y SIN COSTO!



LA MEJOR ALTERNATIVA PARA EL CUIDADO DE NUESTRA COMUNIDAD PARA LAS PERSONAS QUE CALIFIQUEN LLENAMOS APLICACIONES GRATIS PARA CELULARES GRATIS DEL GOBIERNO SELLOS DE COMIDA Y MEDICAID

ACEPTAMOS TODOS LOS SEGURO / PERSONAS SIN SEGURO MÉDICO

• VISITAS MÉDICAS
• UROLOGÍA/GINECOLOGÍA
• LABORATORIOS
• RAYOS X COMPLETOS

• MEDICINA GENERAL
• MEDICINA INTERNA
• ESPECIALISTAS
• DENTISTA

• FARMACIA CON ENTREGA A DOMICILIO
• OPTOMETRÍA

¡TRASPORTE GRATIS!

Tel: (786) 515-0300 MIAMI • KENDALL • PEMBROKE PINES • MIAMI GARDENS